



25 01 2023

## **BILAN DU SALON BATIMAT**

Le salon Batimat s'est tenu en octobre dernier au Parc des Expositions de la Porte de Versailles. Une édition raccourcie sur 4 jours qui n'a pas manqué à ses promesses puisqu'elle enregistre un visitorat en hausse de 15% par rapport aux éditions précédentes.

Ce Batimat post COVID était pour EDILTECO® l'occasion de présenter sa gamme Plancher, ajoutée au portefeuille des gammes depuis près de 2 ans mais qui n'avait pas encore eu l'opportunité d'être exposée. Vif succès pour cette gamme qui vient compléter la présentation d'une offre riche de solutions constructives : Chapes et mortiers légers, Isolation Thermique Extérieur, Protection Feu, etc. Autre nouveauté au cœur de la tendance, la gamme Green a retenu toute l'attention des visiteurs avec CarbonCure, POLITERM® R et GumGum Spray, des solutions efficaces mais surtout déjà éprouvées ! À la Porte de Versailles, Batimat n'a rien perdu de son attrait, bien au contraire, on y concrétise encore et toujours des affaires nationales et internationales !